

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Bereits am Samstagabend starten unsere Frauen in die Rückrunde 2022 / 2023 – sie gastieren ab 16:45 Uhr beim SKV Waldkirch. Das Hinspiel im September konnten unsere Frauen zwar deutlich gewinnen (7:1), doch bereits da waren die Ergebnisse eher mäßig und im weiteren Verlauf der Hinrunde zeigte sich, dass unsere Frauen in einigen Spielen nicht konstant und auch mannschaftlich nicht geschlossen genug auftraten. Erschwerend hinzu kam, dass Mannschaftsführerin Claudia Reichmann aufgrund einer Verletzung am Knie operiert werden musste und nach dem Auftaktspiel gegen Waldkirch den Rest der Hinrunde ausfiel. Zwar kommen unsere Frauen auf der 6-Bahnen-Anlage in Waldkirch immer gut klar, aber ob das am kommenden Samstag ausreichen wird, gegen die heimstarken Waldkircherinnen zu punkten, bleibt abzuwarten.

Nicole: „Nach einer erholsamen Pause gilt es jetzt wieder gut in die Runde zu finden. Gegen die heimstarken Frauen von Waldkirch wird das jedoch alle andere als ein leichter Start.“